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REQUERIMENTO 

 

Requer informações ao Poder Executivo sobre o 

cronograma, a previsão de conclusão e a futura 

ampliação da obra da UPA Sacadura Cabral, diante 

da importância da unidade para a população da região 

e da necessidade de transparência quanto ao 

andamento e planejamento das etapas. 

 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro, nos termos regimentais, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de 

Santo André, com cópia à Secretaria de Saúde e à Secretaria de Obras, solicitando informações sobre o 

andamento da obra da UPA Sacadura Cabral, bem como sobre as etapas previstas para sua futura 

ampliação. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

A UPA Sacadura Cabral é uma unidade de saúde de grande relevância para a região, responsável por 

atender expressiva parcela da população andreense.  

 

Após um longo período de espera, a obra de sua reestruturação foi finalmente iniciada e já apresenta 

avanços visíveis.  

 

No entanto, moradores têm demonstrado preocupação com possíveis paralisações, lentidão no cronograma 

e falta de informações oficiais sobre os próximos passos do projeto, especialmente no que se refere à 

ampliação da unidade, já anunciada como futura etapa. 

 

Diante disso, é essencial garantir transparência e continuidade nas obras públicas, especialmente na área 

da saúde, onde a infraestrutura impacta diretamente a qualidade do atendimento e a dignidade da população. 

 

Dessa forma, requer-se que o Poder Executivo preste as seguintes informações: 

 

1. Qual é o cronograma atualizado da obra atualmente em andamento na UPA Sacadura Cabral? Há 

previsão de conclusão? 

 

2. Qual a data prevista para a entrega da unidade em pleno funcionamento, com todos os serviços 

restabelecidos? 
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3. A ampliação da UPA está confirmada como etapa futura? 

 

4. Em caso positivo, qual será o escopo da ampliação? Quais melhorias ou novos serviços estão 

previstos? 

 

5. Há previsão de início das obras de ampliação? Qual o prazo estimado de execução? 

 

 

A solicitação de tais informações visa garantir o acompanhamento por parte desta Casa Legislativa e o direito 

da população de ser informada sobre obras públicas que impactam diretamente sua qualidade de vida. 

 

 

1) GILVAN FERREIRA DE SOUZA JUNIOR - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André 

 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", em 24 de junho de 2025. 

 

 

Lucas Zacarias 

Vereador 
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